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Aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e treze, às nove horas, na 1 
Sala 8 da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências da Saúde-Fepecs, localizada 2 
no SMHN, Quadra 03, Conjunto A, Bloco 01, ed. Fepecs, em Brasília-DF, deu-se início 3 
à vigésima nona Reunião Ordinária do Colegiado de Gestão da Fepecs, com a 4 
presença dos membros: Anderson Cardoso de Araújo/PROJUR, Berardo Augusto 5 
Nunan/CODEP, Karlo Jozefo Quadros de Almeida/CPEq, Lidiane Maia dos 6 
Santos/BCE, Luzia Helena Gomes de Sousa/CAO, e da Coordenadora Gislene 7 
Regina de Sousa Capitani/DE, que presidiu os trabalhos.  Inicialmente, foram 8 
justificadas as ausências de Carlos Augusto de Medeiros/ASPE, Ena de Araújo 9 
Galvão/ETESB, Leonora de Araújo Pinto Teixeira/CCE, Maria Dilma Alves 10 
Teodoro/ESCS, Marize Lima de Sousa Holanda Biazotto/CPEx e Paulo Roberto 11 
Silva/CCM.   Após foi verificada e confirmada a existência de quórum e assinadas atas 12 
pendentes.  Dando início à Ordem do Dia, item 1.1. Aplicação dos 20% das 13 
contrapartidas de convênios, destinados à Fepecs – a Dra. Gislene falou que diante 14 
da necessidade de ser definida se a aplicação do equivalente a R$ 300 mil será na 15 
área interna ou externa a esta Fundação, tendo em vista o objetivo de conseguir maior 16 
visibilidade junto à própria Fepecs e seus setores, propôs que este valor inicial seja 17 
aplicado internamente e caso ainda reste algum montante seja então aplicado 18 
externamente à Fepecs. Justificou que com a implantação do ponto eletrônico, alguns 19 
docentes e servidores têm feito cobranças quanto à melhoria das condições de 20 
trabalho da Fepecs.  Portanto, avaliou como necessário levantar junto aos diversos 21 
setores desta Fundação as necessidades existentes que podem ser atendidas com 22 
esse recurso, incluindo a unidade de Samambaia.  Quando a Fepecs receber mais 23 
recursos será revisto esse ponto de vista no que diz respeito se a aplicação será 24 
interna ou externa.  Comentou que o recurso existente no orçamento da Fepecs 25 
destinado a investimento é muito pequeno, por isso, essa fonte representa um aporte à 26 
qualidade e condição do trabalho e, politicamente, dá visibilidade interna a esta gestão.  27 
.  Prosseguindo, pediu à Ana Cristina que verifique o que de fato é imprescindível para 28 
a Fepecs com relação ao material doado pela Universidade Católica de Brasília e que 29 
teve a transferência parcial solicitada pela Subsecretaria de Vigilância à Saúde, 30 
autorizada pelo Secretário de Saúde, e quais são as outras demandas imediatas dos 31 
setores que podem ser atendidas com os R$ 300 mil.  Por oportuno, informou que 32 
durante reunião feita com a UCB foi definido que a Católica emitirá o Termo de Doação 33 
dos materiais entregues na Fepecs, provavelmente, até o dia 10.04.2013.  Também se 34 
dispuseram a fazer termos de doação parciais discriminados pelo serviço que os 35 
receberá, conforme especificado pela Fepecs, a fim de agilizar e facilitar a 36 
regularização dos materiais doados por eles a título de contrapartida de convênio.  37 
Aproveitando a discussão, a Ana Maria/ETESB informou que a ETESB há 38 
aproximadamente dois anos recebeu dez computadores e uma televisão destinados à 39 
instalação da sala de videoconferência, o que ainda não ocorreu.  A Ana Cristina disse 40 
ter encaminhado documento à Escola solicitando informações quanto ao tipo de 41 
conferência pretendido a fim ser providenciada a instalação.  Considerando que essa 42 
sala poderá ser utilizada não só pela ETESB, a Dra. Gislene pediu que seja verificado 43 
qual o melhor tipo de conferência a ser escolhido.  A respeito da cadeira odontológica 44 
doada à ETESB, a Dra. Gislene pediu para falarem com o Sergio, Gerente de 45 
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Odontologia da Secretaria de Saúde, pois ele tem destinação para a cadeira.  Não 46 
havendo manifestação contrária à proposta feita pela Dra. Gislene quanto à aplicação 47 
dos R$ 300 mil, a Luzia, a Ana Cristina, a Ena e a Dra. Dilma deverão fazer quadro de 48 
distribuição do material da Católica, a fim de que a Diretora Executiva possa negociar 49 
com o Secretário de Saúde a cessão de parte desse material à Fepecs. Item 1.2 50 
Revisão da Instrução nº 2, de 08.02.2011, que trata a respeito de delegação de 51 
competência – não houve proposta de modificação para a revisão da norma.  Com 52 
relação à dispensa de ponto para estudo, o Dr. Berardo questionou se a Fepecs não 53 
tem autonomia para liberar os seus servidores.  O Anderson ficou de verificar, para a 54 
próxima reunião, se existe delegação do Secretário de Saúde para que a Diretora 55 
Executiva da Fepecs possa liberar os seus servidores, se não existir, deverá verificar 56 
se esta proposta é viável.  Além disso, a Ana Cristina deverá entregar suas 57 
considerações a respeito da revisão da Instrução, pois não participou da última reunião.  58 
A Dra. Gislene pediu à Luzia para entregá-la cópia do relatório final do grupo de 59 
trabalho responsável pela revisão do fluxo de dispensa para estudo, cujos 60 
representantes da Fepecs foram a Ethienne e o Levi.  Por ter sido mencionado a 61 
respeito de folgas compensatórias, a Dra. Gislene explicou que conforme orientação da 62 
SES, se algum servidor da Fepecs tem folgas compensatórias devem retirar até o dia 63 
que começar a funcionar o ponto eletrônico.  Falou que no dia 05.04.2013, às 14h00, 64 
no auditório desta Fundação, a Subsecretária de Gestão do Trabalho e da Educação 65 
em Saúde e o Secretário Adjunto de Saúde, farão reunião para sensibilização dos 66 
servidores e apresentação do funcionamento do novo método de acordo com as 67 
normas vigentes, cuja cópia foi entregue aos gestores, os quais deverão estudar e 68 
retirar suas dúvidas nessa reunião.  A Luzia disse que foi encaminhado ao 69 
Gabinete/Fepecs um documento informando que alguns membros da Comissão 70 
responsável pelo levantamento dos bens patrimoniais/2012 trabalharam fora de sua 71 
carga horária.  Colocou que, em sua opinião, devido à dificuldade de realização do 72 
trabalho e de disponibilização dos servidores para participar da Comissão, as folgas 73 
compensatórias seria uma forma de incentivo.  Sugeriu que no ato de designação da 74 
próxima comissão, seja estipulada a concessão de folga compensatória para o período 75 
trabalhado fora da carga horária do servidor.  Como não houve manifestação contrária 76 
à sugestão, a Dra. Gislene pediu para ser lembrada quando da designação da próxima 77 
Comissão, além disso, deverá ser feito controle dos trabalhos dentro e fora da carga 78 
horária de trabalho, para evitar problemas.  Também pediu à Luzia para despachar o 79 
documento com ela a fim de oficializar a concessão de folgas aos servidores da 80 
Comissão de Inventário do ano de 2012.  Na sequência, passando aos informes, a 81 
Diretora Executiva disse que após a última reunião deste Colegiado, a Fepecs foi 82 
chamada pela Secretaria de Administração para discutir sobre a carreira docente, em 83 
virtude de algumas demandas apresentadas pela Fepecs àquela Secretaria, tais como: 84 
reajuste da Gratificação da Atividade de Ensino, em parte, que acabou ficando menor à 85 
da preceptoria, que tem reajuste com base no salário mínimo; e reajuste dos cargos 86 
comissionados da Fepecs, conforme aplicado aos demais órgãos do Governo do 87 
Distrito Federal em 2011.  Por esse motivo, foram distribuídas aos gestores cópia da 88 
proposta de reestruturação da Fepecs, a fim de que na próxima reunião deste 89 
Colegiado, marcada para 05.04.2013, seja discutida e aprovada a versão final da nova 90 
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estrutura da Fepecs.  Ressaltou que será a última oportunidade dos gestores fazerem 91 
suas considerações sobre esta proposta.  Para a Dra. Gislene, a ETESB, por exemplo, 92 
deve fazer um debate profundo, com a participação da Diretora Executiva, a respeito 93 
das vantagens e desvantagens de compor ou não a estrutura da universidade.   Apesar 94 
de existirem várias outras possibilidades, a Diretora Executiva disse pleitear que a 95 
ETESB fique vinculada à universidade para poder ser feita uma harmonização do 96 
projeto político e realizar, por dentro da universidade, o fortalecimento do ensino 97 
técnico.  Para ela, politicamente, será um grande equívoco caso a ETESB opte por não 98 
se vincular à estrutura da universidade.  Em sua avaliação, o prejuízo será grande, 99 
assim como, se ocorrer o mesmo com a educação permanente, uma vez que se trata 100 
de uma universidade do SUS.  Outra discussão muito importante a ser feita é a respeito 101 
da educação permanente e extensão, que na proposta de reestruturação, estão juntas 102 
uma vez que a extensão universitária é uma prática junto ao processo de educação 103 
continuada e permanente de servidores e cidadãos.  Disse que a extensão já esteve 104 
vinculada à pós-graduação, mas, espontaneamente, colocou junto à educação 105 
permanente, porém ainda cabe a análise dos gestores para debate na próxima reunião.  106 
Considerando que na proposta, a educação continuada dos servidores do ensino 107 
técnico está na estrutura da ETESB e a do ensino superior está dentro da educação 108 
permanente e extensão, pediu para a ETESB também avaliar se o que atualmente tem 109 
sido feito pela CODEP em termos de curso de atualização, não deveria ficar sob a 110 
responsabilidade da ETESB.  O Dr. Karlo deverá discutir com o NATS e com o Prof. 111 
Mourad sobre a CPEq.  Cada gestor precisa ter clareza quanto à proposta e, no dia 112 
05.04,. deverá apresentar suas considerações e uma minuta de justificativa das 113 
considerações indicadas ou o motivo de considerarem adequada a estrutura ora 114 
proposta sobre seu setor.  A Lidiane disse que em reuniões anteriores tinha 115 
manifestado sobre a necessidade de fazer uma explanação mais criteriosa sobre a 116 
situação da Rede de Bibliotecas Setoriais-REBIS e que seria interessante que esta 117 
apresentação ocorresse antes da reunião do dia 05.04., pois as decisões tomadas a 118 
partir desta explanação poderiam alterar o organograma da biblioteca.  Deste modo, a 119 
Dra. Gislene agendou para as 8h30 do dia 03.04.2013, reunião no Gab/Fepecs sendo 120 
que na ocasião será tomada decisão sobre o assunto a qual será referendada pelo 121 
Colegiado no dia 05.04.2013.  Sobre o item relativo ao Plano Distrital de Saúde 2012 a 122 
2015, pediu para a Secretária deste Colegiado providenciar cópia para cada um dos 123 
gestores, a ser entregue na próxima reunião.  Em seguida, foi entregue aos gestores, 124 
para fins de conhecimento, cópia da Portaria nº 63, de 19.03.2013, que designa 125 
servidores para comporem o grupo de trabalho responsável pela elaboração do projeto 126 
de transformação da Escola Superior em Ciências da Saúde-ESCS em Universidade 127 
Especializada por Campo de Saber na Área da Saúde: Universidade de Ciências da 128 
Saúde – UNISUS.  Na sequência, passando aos informes dos membros, a Lidiane 129 
informou que no dia 26.03.2013 havia ocorrido na BCE a primeira reunião da Comissão 130 
de Avaliação do Acervo da Biblioteca e que haviam deliberado, embora o quórum tenha 131 
sido pouco representativo por parte dos docentes. Ela disse que via isso com 132 
preocupação, pois a criação da Comissão foi uma tentativa de aproximação com as 133 
escolas mantidas e seria importante o engajamento de todos. Explicou também que o 134 
processo de compras de livros havia atrasado, pois as listagens demoraram a chegar e 135 
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muitas não vieram no formato adequado, bem como foi procurada pelos alunos que 136 
diziam não terem sido contemplados nos pedidos. Pediu então uma sensibilização de 137 
todos com relação ao papel de uma biblioteca universitária no processo de criação e 138 
fortalecimento da universidade que a ESCS pretende ser, pois será necessário 139 
trabalhar todos juntos.  A Dra. Gislene colocou que a Lidiane estava chamando a 140 
atenção para um processo que não foi cumprido, destacou, dentre outras justificativas 141 
plausíveis, que a unificação entre os setores da Fepecs é muito recente, para ela, é 142 
necessário ter o entendimento de que um ano é muito pouco tempo para implantar uma 143 
nova cultura de comprometimento recíproco.  Quanto à Rede de Bibliotecas Setoriais, a 144 
Lidiane informou que foi criado um Grupo de Trabalho da REBIS para revisar a 145 
legislação da mesma e, mais uma vez, ressaltou a importância do Colegiado 146 
comparecer à reunião do dia 03.04., pois as decisões tomadas a partir desta também 147 
seriam impactantes no trabalho do GT.  A Ana Maria expôs sobre sua insatisfação 148 
quanto à restrição de acesso à informação e à pesquisa e o bloqueio de acesso às 149 
redes sociais, apesar de a Fepecs ser uma instituição de ensino e pesquisa.  A Ana 150 
Cristina reclamou que a CAO não recebeu nenhuma queixa oficial neste sentido.  Disse 151 
ter conversado com o pessoal da DITEC sobre o assunto, quando propôs que alguns 152 
servidores tivessem liberdade de acesso à internet.  Assim, a Fepecs ficou de verificar 153 
setorialmente as necessidades existentes e, deste modo, criar perfis específicos.  A 154 
Dra. Gislene disse que a SES possui uma política de boas práticas no processo de 155 
informatização, ou seja, ética profissional no usufruto dos equipamentos de informática, 156 
que está sendo implantado em toda a Secretaria.   A Fepecs, quando da implantação 157 
obrigatória do sistema, negociou com a Subsecretaria de Tecnologia da Informação em 158 
Saúde-SUTIS que adotará o provedor da SES.  Porém, assim como ocorreu na 159 
Fundação Hemocentro de Brasília, irá adquirir um link dedicado para acesso à internet 160 
e também uma rede wireless (rede sem fio), o que também não representará acesso 161 
totalmente irrestrito para os servidores.  Explicou que a Fepecs não pode abrir mão da 162 
participação do sistema da SES, por ser muito importante para esta Fundação e crucial 163 
para o processo de aprendizagem.  Finalizando, a Dra. Gislene pediu para fazerem as 164 
reclamações por escrito a fim de facilitar a tomada de providências.  Não havendo nada 165 
mais a ser tratado, às onze horas e vinte minutos a reunião foi encerrada.  E para 166 
constar, eu, Wilma Eva Batista e Silva, matrícula nº 133.403-4, lavrei a presente ata, 167 
que lida e aprovada, será assinada por mim 168 
............................................................................................, e pelos membros presentes. 169 
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